Réservez votre week-end à Angerville 

Dans moins de deux semaines, la saison karting française va connaître un grand coup de boost avec l'ouverture des Championnats de France Minime, Cadet et KF Junior, une grande première, le même week-end, sur la même piste, en même temps que la Coupe de France féminine. Rarement l'affiche aura été aussi prometteuse de jeunes talents à découvrir et de batailles sportives à vivre en piste aussi bien que depuis ses abords directs. Fins prêts, assoiffés de performances et de résultats, tous les acteurs de ce scénario qui reste encore à écrire vous donnent rendez-vous sur dans le cadre exceptionnel du circuit international d'Angerville du 10 au 12 mai !

Et tout d'abord la Coupe de France Féminine, épreuve unique en son genre, rendez-vous des meilleures pilotes de l'hexagone, motivées par la passion et l'envie impérieuse de s'imposer à l'issue de la finale, enjeu majeur où le droit à l'erreur n'est plus de mise. Ajouter son nom à un palmarès prestigieux après avoir surmonté toutes les difficultés de l'exercice et les coups du sort, pour triompher à la régulière, autant que faire se peu à armes égales, quelles que soient les circonstances ou l'expérience de leurs parcours très différents. Quel beau challenge, débarrassé pour une fois de toute misogynie, pour le seul plaisir de l'exploit sportif, sous les applaudissements de ces messieurs.  

Place aux jeunes ensuite, aux très jeunes même, ceux de la catégorie Minime, entre 10 et 13 ans, pas plus, pilotes en devenir issus du Minikart ou déjà bien aguerris par une ou plusieurs saisons d'affrontements intenses sur toutes les pistes de France. Ce ne seront pas les moins ardents en piste pour montrer ce dont ils sont capables, pour peu que leurs parents pensent avant tout au plaisir qu'ils doivent trouver comme récompense de leurs efforts. Et si la victoire n'en choisira qu'un seul, tous auront quelque chose de positif à en retirer, ne serait-ce que les leçons de l'épreuve pour revenir plus fort dès le rendez-vous suivant.   

Pour les Cadets et leur nouvelle motorisation, ce sera comme un baptême du feu, jeunes aussi, entre 11 et 15 ans cette fois, mais déjà bien au fait des subtilités de la mise au point, des trajectoires ou de la stratégie de course. Une découverte qui ne devraient pas dérouter ces pilotes qui ont déjà eu l'occasion de se mesurer dans les différents Championnats régionaux. 

Enfin, les KF Junior, ténors de 13 à 15 ans, pour certains rompus aux courses internationales, venus pour l'occasion de différents pays, et qui représentent le niveau actuel le plus élevé, antichambre d'une carrière en karting ou en automobile, le rêve pas toujours accessible de la plupart des concurrents présents, toutes catégories confondues. Les machines sont puissantes, aussi rapides que complexes à utiliser, on s'approche ici des sommets.

Touts ces jeunes disputeront à Angerville la première des trois épreuves inscrites à leur calendrier et les Champions ne seront connus que début juillet après l'ultime épreuve. La FFSA a revu à la hausse cette année le dotation des 4 catégories en lice avec des primes substantielles pour les vainqueurs, en espèce ou en lot, les trois premiers des Championnats de France étant récompensés tandis que le top 10 de la Coupe de France bénéficiera d'un prix. 

Le meeting d'Angerville propose un grand spectacle qui possède tous les arguments pour attirer concurrents et spectateurs dans l'Essonne les 10, 11 et 12 mai prochains. Pour les pilotes encore hésitants, l'inscription est toujours possible sur le nouveau site www.ffsakarting.org et ce jusqu'au lundi 6 mai à 20 heures. 

Reserve your Weekend at Angerville

In less than two weeks' time, the French karting season will experience a major boost, with the opening of the French Minime, Cadet and KF Junior Championships, a grand debut the same weekend, on the same track, at the same time as the Women's French Cup. There have rarely been so many promising young talents to discover and so many exciting sporting battles to live on the track and to enjoy as spectators. All the actors in this scenario which is still to be written are ready and hungry for performances and results, and are looking forward to meeting their supporters in the extraordinary setting of the Angerville international circuit from 10th to 12th May!

The Women's French Cup is a unique event in its genre, a meeting for all the best French female drivers who are motivated by passion and by the urge to win a final: when such a high stake is involved, there is no room for mistakes. Their goal is to add their names to a prestigious list of winners after overcoming all the difficulties involved in this sport and the ups and downs of luck, triumphing fair and square after competing on equal terms regardless of the circumstances or the experience built up along their very different career paths. A great challenge, where for once there is no misogyny involved, but just the pure pleasure of a true sporting feat, applauded by all the gentlemen present.  

Then it will be the turn of the young and even the very young ones, those of the Minime class, aged between 10 and 13 maximum, would-be champions coming from Minikart or well-trained drivers after one or more seasons of intense duels on all the tracks of France. They will be very determined on track to show what they are capable of, though their parents are first of all interested in rewarding their kids with a lot of fun, given all the efforts their children have made. And although victory will only be for one driver, everyone will have something positive to retain, a lesson to be learnt for future competitions in order to become stronger for the next meetings.   

For Cadets and their new motorisation it will be a sort of baptism of fire; they are also young, aged between 11 and 15, but they are already skilled as far as the subtleties of set-ups, trajectories or racing strategies are concerned. This change is unlikely to confuse these drivers, who have already had the opportunity to compete in the different regional Championships. 

And finally the KF Junior, with the best drivers aged between 13 and 15 who, in some cases, have already built up great experience in international races, and who will arrive for the occasion from different countries. They are the expression of the highest level of karting at the moment, and are on the springboard for a career in karting or car racing, which is a dream not always accessible to most of the drivers present, in all the categories. Karts are powerful, both fast and complex to use: this is how one gets closer to the top.

All these young drivers will compete at Angerville in the first of the three rounds written in their calendar and the Champions will only be known at the start of July, after the last meeting. This year the FFSA has increased the amount reserved to the 4 categories competing in the event, with substantial prizes for the winners, in cash or in kind, since the first three drivers in the French Championships will receive a reward while the top 10 in the French Cup shall be given a prize. 

The Angerville meeting is a great show that has all the ingredients to attract both drivers and spectators in the Essonne department next 10, 11 and 12 May. All the drivers who have not registered yet can still do it on the new Web site www.ffsakarting.org, until Monday 6th May, at 8 p.m. 
